

Si vous ne vous soignez pas... Vous risquez plus

Chers patients, vos professionnels de santé libéraux sont unis dans une même démarche de sécurité et de qualité*.



Nous nous engageons à tout mettre en œuvre pour assurer votre sécurité :

- À l'occasion de votre visite
- Lorsque nous nous déplaçons à votre domicile
- Pour toute autre prise en charge

A ce titre et selon les recommandations officielles :

- Nous respectons les gestes barrière
- Nous mettons à votre disposition un point d'eau ou une solution hydroalcoolique pour vous laver les mains
- Nous désinfectons autant de fois qu'il est nécessaire nos locaux et nos matériels
- Nous organisons votre accueil pour que les règles de distanciation sanitaire soient respectées
- Nous développons, si nous le pouvons, les actes de téléconsultation et de télésoin
- Nous éliminons nos déchets selon la réglementation en vigueur.



C'est en portant des masques ET en respectant ensemble les gestes barrière que patients, professionnels de santé et leur personnel seront protégés.

SOUS LE MASQUE IL Y A UN SOURIRE.

*Conformément à la Charte d'engagement de l'UNPS